

QUIEN BIEN EMPIEZA... BIEN ACABA

Hace nueve meses comenzamos juntos este curso, con energías renovadas, con mucho entusiasmo por llevar a cabo nuevos proyectos, con esa ilusión que siempre nos contagian nuestros niños ante cada año escolar... Nueve meses de trabajo, juegos, risas y algún pequeño enfado que pronto quedó en el olvido. Nueve meses para relacionarnos con los demás, para aprender de nosotros mismos, para soñar juntos. En esta familia que es La Salle, nuestra casa se ha engalanado en múltiples ocasiones para recibir La Navidad, el Carnaval, La Semana Santa, el Día del Libro, las actividades relacionadas con Proyde, las fiestas de nuestro Patrón, el Día de Canarias, la orla de nuestros finalistas,.... Satisfechos por la participación de las familias en todos estos eventos que perdurarán para siempre en la memoria de nuestros alumnos. Orgullosos por ser partícipes en este descubrir de nuestros niños, por colaborar en esta bella tarea para que cada día se sientan felices en su cole, con sus compañeros y con sus profesores. Esa es nuestra misión, la misión encomendada por San Juan Bautista de La Salle: educar cristiana y humanamente a nuestros alumnos. La calidad humana de nuestros niños se respira en cada pasillo, en cada aula, en el comedor, en el patio,.... Un sentimiento de cooperación, de solidaridad, de entrega se ha ido gestando a lo largo de estos nueve meses. Ahora, salen a la luz esos frutos maduros, exquisitos; estos niños que llevan consigo grandes aprendizajes en sus mentes y en sus corazones. Nosotros, como docentes y mediadores, damos gracias a los chicos por las enseñanzas que nos han regalado y que también han quedado grabadas en nuestras almas. Vamos cerrando las puertas a este curso, cerramos las páginas de Indivisa...agradeciendo la paciencia de los niños y las familias ante las molestias ocasionadas por las obras de renovación de nuestro cole. En septiembre abriremos las puertas a un cole más moderno, más actual... en un intento de ofrecer siempre lo mejor para quienes se merecen lo mejor: nuestros niños. De todo corazón, el equipo educativo les desea un Feliz Verano.

Director de La Salle Arucas

CERRADO POR VACACIONES

Llegan las vacaciones... en estas pequeñas frases queda recogido nuestro sentir de un curso intenso y gratificante que cerramos con una abierta sonrisa.

"Este curso lo hemos vivido como un fantástico cuento lleno de sorpresas. Un cuento irrepetible cargado de aventuras, de personajes pintorescos... La semilla de la ilusión por descubrir el mundo y aprender de él ya ha germinado en nuestros alumnos".

Etapa de Ed. Infantil.

"Y ahora sí parece que se acerca el cierre. El cierre de un curso donde unos han empezado la etapa de primaria y otros cierran el primer ciclo... Qué bonito ha sido estar juntos este curso, que bonito cerrar diciendo: #JuntosYConUnVeranoParaDisfrutarMejor".

1er Ciclo de Ed. Primaria.

Es una época emocionante para nuestro alumnado, en estos momentos es importante que los niños se sientan orgullosos de todo lo que han aprendido y disfrutado. Todos hemos aportado nuestro granito de arena para compartir, para ayudar a Ser y hacer de nuestros niños mejores personas.

2º Ciclo de Ed. Primaria.

NCA ha marcado nuestros pasos, hemos ido acompasando la marcha, aprendiendo juntos, escuchándonos cada vez más. Hoy agradecemos a nuestros compañeros y a nuestros profesores el cariño y el respeto recibido.

3er Ciclo de Ed. Primaria.



NOS CUIDAMOS

Después de un mes de mayo sumergido en las fiestas de La Salle y de Canarias, asoma el verano anunciando descanso. Atrás deben quedar los horarios y las prisas para nuestros niños. Es posible que sea necesario bajar nuestro ritmo para cargar baterías; ellos también necesitan dejar de hacer. Quizá se nos ocurra buscar actividades alternativas para que los chicos no se aburran. Si el trabajo lo permite, la mejor forma de desconexión consiste en pasar tiempo con nuestros hijos. Buscar momentos en familia, de reposo, de quietud... es una forma de reconectar con los nuestros y con nosotros mismos. Incluso sugiero posibilitar que nuestros niños se encuentren con el aburrimiento, con el silencio,.... desde ahí surgirá la claridad y la creatividad. Con el quehacer diario y las agendas a tope no les queda mucho tiempo para ser libres, para imaginar. Leer en familia, visitar nuevos lugares, pasear entre la naturaleza, charlar sin prisas, escuchar despacio... pueden ser algunas de los trucos para disfrutar de un gran verano.



Profesora de Lengua de Ed. Primaria.



Tutora de 4 años.

BLANCO, AZUL Y AMARILLO

"La cultura no es algo accesorio, es el fundamento mismo de la vida de un pueblo" - Alfredo Kraus.

Tal y como expresaba este reconocido artista canario, la cultura es esencial para la vida de un pueblo y es importante como base fundamental de la identidad de una comunidad.

Las señas de identidad llevan asociadas unos valores que se inculcan desde la familia, desde la escuela y, por supuesto, desde el entorno cercano. Por ello cada año los centros educativos de las islas tenemos un espacio en nuestra programación para recordar nuestras costumbres.

La Salle Arucas aprovecha la ocasión del Día de Canarias para mostrar al alumnado retazos de historia, tradiciones y cultura de las Islas Canarias, manifestándose en un día en el que compartimos un acto lúdico y emotivo, "La Romería Canaria". Para ello, nos vestimos con los trajes tradicionales, participamos en el canto y baile de música típica. Además, degustamos algunas delicias de la gastronomía local al compartir un desayuno familia-escuela que sigue fortaleciendo los lazos que creamos para que la educación sea misión de todos.

Esta propuesta no solo favorece la oportunidad de sumergirnos en la riqueza de nuestra tierra natal. Al apreciar las costumbres de las diferentes islas, también promovemos la tolerancia y el respeto hacia las diferencias culturales.

Tutora de 3 años.



DÍA DE LA FAMILIA

La evolución que va experimentando la sociedad modifica las formas en las que se vinculan la familia y escuela. Hoy en día se concibe de forma natural que tanto el profesorado como la familia compartan responsabilidades.

Juntos deben comprometerse para que la educación no solo sea un aspecto intelectual; sino que se fomente, cada vez más, el aspecto emocional y social. En nuestro colegio la participación de la familia es primordial, por lo que hemos preparado un día especial para ellos: "El día de la familia". Toda la comunidad educativa, incluso antiguos alumnos, fueron invitados.

Como punto de partida, hubo varias carreras solidarias en las que participaron alumnado, familiares y profesorado. Luego, el alumnado de los distintos niveles realizó sus exhibiciones relacionadas con las actividades extraescolares. Los alumnos estaban muy contentos e ilusionados por poder mostrarles a sus familias lo que con tanta ilusión habían preparado. Además, pudieron divertirse todos juntos en los castillos hinchables y en la gran fiesta de la espuma. Para recuperar energía, llegó la hora de comer algo en la zona picnic, acudiendo también a la zona de comercio justo. Como colofón, se procedió a la entrega de premios de la carrera solidaria PROYDE y al concierto musical de la mano del grupo ASERES; alegría en el cuerpo y sonrisas en las caras de toda la comunidad educativa.

LA MAGIA DE CRECER

Juntos hemos llegado al cierre del curso en Educación Infantil y lo estamos viviendo como un momento emocionante. Un momento que puede ser comparado con el emblemático andén "9 y ¾" de Harry Potter. Así como los estudiantes de Hogwarts se prepararon para embarcarse en una nueva aventura, nuestros pequeños están listos para dar un paso más en su desarrollo educativo tras un curso muy especial.

Durante el año, hemos contado con la participación de las familias en numerosas ocasiones. Juntos hemos realizado diversas actividades como talleres, reuniones y celebraciones. Estos momentos han fortalecido los lazos entre la escuela y las familias. Hemos creado una comunidad unida que refuerza el aprendizaje integral del alumnado. Además, hemos tenido la oportunidad de retomar las salidas complementarias que nos han acercado a la naturaleza y nos han permitido explorar el mundo que nos rodea. Estas actividades han abierto a nuestros estudiantes una puerta hacia nuevos conocimientos y descubrimientos.

Al igual que Harry Potter, Ron y Hermione comenzaron a vivir grandes aventuras en el mundo mágico tras cruzar el andén 9 y ¾, nuestros niños empezarán a enfrentarse a nuevos retos y aventuras tras el verano. Conscientes de todo lo vivido, ahora miramos hacia el futuro con optimismo y confianza. Nos enorgullece haber sido parte de su crecimiento y desarrollo. Pronto les aguardan grandes experiencias y nosotros queremos seguir acompañándolos en el próximo curso. Seguiremos trabajando incansablemente para asegurar que cada uno de nuestros niños alcance su máximo potencial.

Seguiremos creciendo **Juntos**, seguiremos creciendo **Mejor**.

Responsable de Educación Infantil



EL VIAJE POR INFANTIL

Mi nombre es Itahisa y soy la madre de una alumna de Infantil de 5 años. Mi hija se siente feliz y enamorada de sus compañeros, de su profesora y, lo más importante, desde los 3 años cada mañana va a clase con una gran sonrisa. Como padres nos inquietaba la búsqueda de colegio y, a mí como docente me preocupaba la etapa infantil, los cimientos de futuros adultos. Actualmente, trabajo con jóvenes y como progenitores es nuestra responsabilidad la evolución desde el inicio, no solo educativa, sino también social y emocional de quienes serán nuestros alodocentes el día de mañana. Pero no vamos a dramatizar, nosotros lo estamos haciendo genial, y el colegio ha demostrado que somos parte de una gran familia y están siempre a nuestra disposición para orientarnos, sea con charlas o de forma privada. Yo misma comencé mis estudios en El Colegio de La Salle y luego en el Colegio Sagrado Corazón de Jesús, y junto con mi familia, he agradecido una educación basada en valores. Mis progenitores estuvieron siempre preocupados tanto por mi futuro académico como por mi crecimiento personal. Pronto aprendí la palabra "Empatía": que palabra tan fácil de escribir y tan difícil de interiorizar, la cual asimilé dándole la misma importancia que al abecedario. El proyecto NCA en la Etapa de Infantil se presenta como una metodología de aprendizaje donde se resalta la importancia de otros idiomas. Por ello nos encontramos con una clase de niños que no se dedica únicamente a realizar tareas. Infantil se desarrolla con una clase donde abundan los investigadores, doctores, artistas, paleontólogos,... que colaboran, se animan, se quieren y expresan sus emociones. Además, se muestran agradecidos con sus maestros, adoran a Idaira, y es por ello, que están ansiosos de comenzar su nueva aventura en Primaria, porque no tienen miedo; esa seguridad aprendida les genera curiosidad. Solamente tengo palabras de agradecimiento y, por supuesto, no me arrepiento por haber elegido este centro para que de forma conjunta, colegio y familia, sigamos orientando a mi hija a convertirse en una buena persona; que luche por sus retos y aprenda cada vez más a identificar sus emociones.

Orgullosa de haber construido otra familia donde intervienen todas las familias de Infantil.

Solo me queda decir ¡GRACIAS!

Itahisa Viera Quintana, madre de una alumna de 5 años B.



RESPUESTAS DESDE EL CORAZÓN

Los niños de 5 años cierran su paso por Educación Infantil y, antes de dar el salto hacia Primaria, han realizado una síntesis de todo lo vivido durante estos tres cursos. Compartimos algunas de sus reflexiones.

¿Qué recuerdas de cuándo empezaste en La Salle Arucas?

- Con 3 años me gustó el cumple en mi cole de La Salle. / D.A.R. - 5 años B
- Recuerdo que gracias a los profes aprendía mucho y me cuidaban con cariño. / S.R.F - J.N.D. 5 años B
- Cuando tenía 3 años jugaba mucho con mi mochila, mis amigos y les quería mucho. / D.M.M. 5 años A
- Me encantaba mi mochila y todavía la guardo. / L.L.S. 5 años A

¿Por qué te gusta nuestro colegio?

- Me gusta el cole porque nos lo pasamos muy bien. / I.M.B. - 5 años B
- Me gusta el cole porque aprendemos mucho. / S.S.T. - 5 años B
- Me gusta el cole porque aprendemos cosas / A.B.M. - 5 años A
- Me gusta el cole porque podemos hacer tareas. / C.G.G. - 5 años A

¿Cuándo te has sentido más feliz en Infantil?

- La primera vez que vine al cole. / G.M.H. - 5 años A
- Cuando comparto con los compañeros. / A.M.L - 5 años A
- Cuando hago las tareas. / G.P.L. - 5 años A
- Cuando mis madres vinieron a los talleres. / E.Q.G. - 5 años B
- Me sentí muy feliz en todas las misiones porque ayudamos a las personas. A.D.S. - 5 años B.

Tutoras y alumnado de 5 años



LA "FAMILIA DE INFANTIL"

En un maravilloso día soleado el área recreativa "Los Granadillos" se convirtió en el escenario de una convivencia inolvidable entre la escuela y las familias. El ambiente estaba impregnado de una contagiosa alegría y emoción que anunciaba que la mañana se convertiría en un gran recuerdo.

La jornada comenzó desde temprano cuando, desde el colegio, comenzamos la aventura a pie. Las risas de los niños resonaban por las calles. Risas que nos acompañaron durante el viaje en guagua hasta nuestro destino. Al llegar, descubrimos cómo el sonido de los árboles y el aroma a tierra creaban un ambiente ideal para experimentar en contacto con la naturaleza.

La convivencia fue una oportunidad para fortalecer los lazos familiares y promover la interacción familia-escuela. Fue un momento ideal para celebrar que juntos damos forma a la "familia de Infantil".

Este encuentro en "Los Granadillos" fue un recordatorio de la importancia de conectar con la naturaleza y disfrutar del tiempo en familia. Los rostros felices y los corazones llenos de gratitud reflejaban el éxito de este tradicional evento que seguramente quedará en la memoria de todos por mucho tiempo.

Responsable de Educación Infantil.



TALLER POR EL DÍA DE LA SALLE

El día de celebración de La Salle los niños estaban eufóricos, muy contentos porque iban a realizar una actividad nueva con la ayuda de varios padres que nos apuntamos para ser partícipes de su proceso de aprendizaje. En esta actividad tuve la suerte de salir elegida y vivir la experiencia tan maravillosa que es estar con los niños en clase para realizar el taller dedicado a San Juan Bautista de La Salle. Entre tanto bullicio, los niños permanecían sentados muy contentos, pensando en quién terminaría antes de colorear la "cara", dibujarle los ojos y la boca; y con un punzón, picar la circunferencia que haría de aureola. Mientras unos picaban la cara, otros pintaban el cuerpo y recortaban con alguna ayuda de familias. Otra madre calentaba las pistolas de silicona para ir montando, en un palo depresor, el cuerpo y la cara para representar a San Juan Bautista de la Salle. Unos corrían por los punzones, otros se afanaban por ponerse en la cola para unir el cuerpo y pegar con la silicona. Los que ya habían terminado estaban en el círculo donde realizaban la asamblea jugando con plastilinas. Resultó un "no parar", pero queda patente el trabajo laborioso y constante de la profesora. La tutora merece todo el reconocimiento por dedicar su tiempo y afecto a enseñarles, entenderles, cuidarles... demostrando paciencia mientras los acompaña por el mejor de los caminos. Como madre no tengo manera de agradecerlo, solo sé que mi hija viene todos los días con una sonrisa porque le encanta vivir nuevas experiencias. GRACIAS, GRACIAS... GRACIAS.

María Ángeles Hernández Sarmiento
Madre de una alumna de 3 años

QUERIDA PRIMARIA

Primaria ha sido una de las mejores etapas de mi vida. Me ha enseñado lo que es una verdadera amistad, a aceptar a gente nueva en mi vida y a ser como soy. Aunque lo he pasado mal algunas veces eso es lo que nos hace personas, es lo que nos hace valorar lo que tenemos. Al final, la primaria es una etapa muy importante, no solo es lo que aprendemos de matemáticas, lengua, sociales,... también aprendemos a compartir, a ser nosotros mismos y a saber qué es lo mejor para nosotros y para los demás. Además, aprendemos cómo comportarnos, lo que necesitamos en nuestra vida, lo que debemos dejar, pero también lo que más debemos valorar.

Es nuestra niñez y es un paso muy grande abandonarla tan rápido, separarnos de las personas con las que llevamos tanto tiempo, pero es parte del crecimiento de una persona y debemos asumirlo aunque nos cueste.

Debemos quedarnos con la idea que nos han enseñado a crecer y no me puedo imaginar dar este paso a la adolescencia sin todo lo que aprendido aquí. Nunca olvidaré esta etapa tan importante, la etapa en la que aprendí cómo ser responsable, que debo valorar lo que tengo, en la que aprendí que no todo el mundo es como yo y eso está bien, que no debo rechazar a las personas por como son, que no debo ser como los demás quieren que sea... en Primaria aprendí a madurar.



L.C.R. - Alumna de 6° A

CARTA A PRIMARIA

Queridas familias de 6°:

Se acerca el final de curso y para las familias que abandonamos Primaria, nos surgen millones de dudas ante la nueva situación de nuestros hijos.

Estos nueve años en los que nuestras criaturas han estado en el centro, nos hemos visto arropados por un equipo de docentes que han dado todo por el alumnado. Personas que se implican en su trabajo, que buscan el bienestar de nuestros hijos y por ende, el de las familias que hay detrás.

Desde que mis hijos han entrado en el colegio, nunca me he sentido defraudada, porque se han preocupado por mantenernos informados sobre cualquier cosa que le ocurra a mis hijos, sea de índole académica o personal. Cada vez que he tenido que acudir a una reunión, grupal o individual, he recibido una sonrisa, cariño y me han transmitido calma y familiaridad en todo momento. Cada profe que les ha dado clase, ha ido dejando huellas positivas en nuestros protagonistas.

A día de hoy, van contentos al colegio, salen con una sonrisa de él y han ido adquiriendo, de manera natural, el sentimiento de que el cole es su segunda casa, tienen una afinidad especial con sus profesores y con sus compañeros.

Han compartido risas, llantos, golpes, trabajos, enfados y reconciliaciones, lo que les ha hecho madurar y ser respetuosos con sus semejantes.

Transmiten que no les gusta la idea de que en Secundaria los separen en varias clases, que no estén siempre juntos y, aunque se van a seguir viendo... no va a ser lo mismo. Esa sensación de que las cosas van a cambiar los agobia un poco.

El paso de mis hijos en Primaria ha sido muy satisfactorio en muchos aspectos:

- Tranquilidad de dejarlos en manos de buenas personas.
- Saber que se sienten respetados y queridos por la comunidad educativa.
- Saber que el profesorado les aporta, no sólo la materia que tengan por horario, sino valores, (esos que cada vez se perciben menos en la juventud).

En Primaria se han asentado las bases para que nuestros hijos sean personas respetuosas y como dicen nuestros mayores: "sean buena gente".

Gracias al equipo de Infantil y Primaria por hacernos formar parte de la gran familia de La Salle Arucas.

Elena Lorenzo Almeida - Madre de dos alumnas de 6°A

SOMOS LA SALLE

La semana de la La Salle es la fiesta del colegio por excelencia. Celebramos la vida de San Juan Bautista de La Salle por todo lo alto, por ello, durante toda la semana tenemos actividades relacionadas con el patrón y la identidad lasaliana. El equipo de Evangelización es el encargado de planificar toda esta semana. Como cada día, comenzamos la mañana con la reflexión, esta vez, con reflexiones especiales, centradas en la figura de Juan Bautista de La Salle, conociendo su historia, descubriendo que fue una persona preocupada por la educación de los niños más desfavorecidos y que fue capaz de dar un giro a su vida. De este modo, según el nivel educativo, las actividades cambiaban, juntándonos en algunas ocasiones. Por una parte, los primeros tres cursos de Primaria comenzaron el proyecto "El Olimpo Lasaliano" disfrutando de unas mini olimpiadas en el colegio; además, recibieron la visita del hermano Jose Luis Posteguillo, de alumnado de la ESO e incluso de antiguas alumnas ahora trabajadoras del colegio. Por otro lado, los tres últimos cursos de primaria comenzaron el proyecto "Somos La Salle", donde descubrieron mucho más sobre La Salle, sus valores, su vocación y su identidad. Toda Primaria se unió para celebrar la gran yincana organizada por el alumnado de sexto de Primaria. Por último, como colofón de la semana, celebramos la tradicional procesión de San Juan Bautista de La Salle en conjunto; quinto y sexto celebraron la eucaristía con la ESO y el resto de los grupos nos fuimos al colegio a seguir celebrando. Un día especial para recordar.

Profesora de Ed. Primaria y miembro del Equipo de Evangelización.



CANTO A CANARIAS

En nuestro centro escolar de La Salle, tenemos la tradición de celebrar el Día de Canarias en homenaje a estas ocho islas que forman nuestro espectacular archipiélago canario.

En este curso escolar 22/23 nos hemos animado con una gran romería organizada por el equipo docente y en la que ha participado todo el alumnado de la etapa de Educación infantil y primaria. Acompañados por muchas familias, hemos podido disfrutar de la rondalla escolar que ha cantado y tocado diferentes canciones de nuestro folklore canario, amenizando la bajada hasta la cancha para lanzarnos con un baile típico canario de la Isla del Hierro; "La Berlina Herreña". El baile típico

lo han protagonizado los alumnos de la etapa de Infantil y Primaria. Al finalizar el tradicional baile, el alumnado de Educación Infantil se ha trasladado al porche para compartir un desayuno especial canario junto con sus profesores y familias. El alumnado de Primaria junto con algunas familias pudieron degustar productos típicos canarios en la cancha del colegio. Destacar la colaboración del alumnado de 3° de la ESO, que junto con sus tutores, han organizado diversos talleres y juegos típicos canarios para todo el alumnado de Primaria. Hemos vivido un gran día cargado de tradiciones y folklore, haciendo partícipes a toda la comunidad educativa. También en Canarias...

¡JUNTOS MEJOR!

Profesora de Ed. Primaria responsable de Medio Ambiente.

Profesora de Ed. Primaria

LA SALLE SOSTENIBLE

Las Naciones Unidas designaron el 5 de junio como **Día Mundial del Medio Ambiente** para destacar la protección y cuidado del Medio Ambiente.

Con motivo de esta importante celebración, el pasado día 5 de junio se realizaron diferentes actividades encaminadas a concienciar a nuestro alumnado sobre el cuidado del entorno y las consecuencias futuras de muchos de nuestros actos cotidianos. Para tal fin, nos apoyamos en el cuento "Una princesa en apuros"; Adelaida nos enseña lo mal que lo pasa para conocer al príncipe ya que el mundo sufre las consecuencias del cambio climático. Posteriormente, los alumnos reflexionaron sobre las diferentes acciones que podemos cambiar en nuestro día a día para sumar nuestro granito de arena y ayudar a la Tierra.

Juntos, las clases de Infantil y Primaria elaboraron un vídeo con ecoacciones que ofrecían pautas para el cuidado de nuestro entorno. Entre ellas se encontraban acciones sencillas como apagar las luces al salir, cerrar los grifos, hasta otras que requerían un cambio de conciencia como reducir el desperdicio alimentario o ser críticos en nuestra forma de consumir. Si quieres saber más sobre estos consejos pincha en el siguiente enlace:

<https://youtu.be/AXt6lawWk7c>

Juntos mejor...cuidamos el planeta, plantando las bases para sembrar un futuro esperanzador.

Profesora de Ed. Primaria responsable de Medio Ambiente.

FIN DE NUESTRO VIAJE

Y llegó el mes de junio, mes ansiado por nuestro alumnado, mes de estrés, de últimos exámenes, de notas finales, pero también de preludio de ese período estival tan merecido para todos. Echando la vista atrás nos viene a la cabeza el inicio de NCA en segundo de la ESO y la continuación en primero, la preparación de las distintas narrativas, la inmersión en distintas épocas históricas, personajes, creación de sites, celebración de olimpiadas griegas, la feria de las ciencias, conocimiento de la biodiversidad... Nuestros alumnos han navegado entre las diversas materias de tal manera que han ido uniéndose en las narrativas a través de trabajos cooperativos e interdisciplinares. Al mismo tiempo han afrontado el aprendizaje de los contenidos o saberes de las internarrativas, eso sí, todos ellos fijados a los currículums respectivos. Por parte de los docentes quisiera destacar la gran satisfacción de ver el trabajo realizado por nuestros alumnos ante proyectos o productos que suponían un reto por su nivel de creatividad, por lo novedoso, por su capacidad de remar junto al profesorado con el objetivo, no sólo de obtener una calificación, sino de obtener otro beneficio. Beneficio igual o más gratificante, el de aprender que JUNTOS todo es mejor, más alcanzable, más fructífero, más enriquecedor, en definitiva, un nuevo camino para llegar a un mismo destino, un proceso de enseñanza-aprendizaje más completo y enriquecedor para nuestros nuevos tiempos.



Profesora de Lengua de E.S.O.

NUESTROS FINALISTAS

Nuestros queridos alumnos de 4º de la ESO acaban su etapa formativa en el Colegio y emprenden un nuevo camino. Lo hacen como parte de su proceso madurativo, lo hacen buscando nuevas metas, como punto y final de lo que ha sido su infancia... Se orlaron el pasado 9 de junio durante una ceremonia preciosa, con la presencia de sus familias, compañeros y profesores.

Muchos se marchan con pena, algunos deseando volar ya, y otros, llenos de miedo y angustia por lo que se van a encontrar. Todos deben continuar porque su objetivo, su meta, no está aquí, está fuera.

Vienen y me preguntan si los echaremos de menos, si vamos a poder "sobrevivir" sin ellos, con la idea repetida curso tras curso, de que con ellos se van los mejores, una tanda inigualable, un grupo singular... Y así es, es un grupo único e irreplicable, como lo fueron tantos antes, que deja una huella indeleble de la cual se alimenta el espíritu lasaliano, que habita invisible en los pasillos del Centro.

Sin embargo, mi preocupación no es lo que dejan, sino más bien lo que se llevan, lo que hemos podido sembrar en ellos, las semillas que florecerán o no cuando sus caminos abandonen aquella que fue su casa y su escuela. Hemos suscitado en ellos los valores de Servir, de Compartir, de Perdonar, de ser simientes del Reino de Dios. Quizá en ese devenir de su historia, las lecciones recibidas no estén acordadas con una sociedad compleja donde, en ocasiones, la oscuridad acecha, donde la luz que hemos encendido, muchas veces no es bien vista, no es aceptada o incluso es despreciada por los valores postmodernos.

Mantengo la esperanza de que muchos de estos chicos iluminarán su entorno, como otros ya lo hicieron. Serán semilla de transformación y lucharán por una sociedad más justa, más limpia, más cristiana. Todos y cada uno de los que ahora se despiden, entraron para educarse y salen también con el carisma lasaliano de servicio.

Coordinador de la E.S.O.



DE PARRANDA

El Día de Canarias constituye un momento especial y único para fomentar en los alumnos el recuerdo de las tradiciones y el legado de los que nos precedieron. Una manera de perpetuar y honrar la memoria de los trabajos; esfuerzos y afanes que caracterizaron las vidas de nuestros antepasados, completamente opuestas a las nuestras.

Para ello, desde nuestro centro, hemos festejado y también recordado estas tradiciones, a menudo olvidadas, que forjaron un carácter propio, una razón de ser y una identificación de canariedad. Todos los miembros de la comunidad educativa de nuestro colegio: familias, profesores, hermanos de La Salle y alumnos participamos de manera activa en el evento. Saboreamos la escucha de una interesante charla de los labrantes de Arucas, impartida por David Cabrera, técnico de turismo del Excmo. Ayuntamiento de Arucas. Además los alumnos participaron en talleres de artesanía, se animaron a tocar instrumentos típicos y bailaron canciones de nuestro folklore. Por último, degustamos nuestras comidas más típicas; suspiros y bizcochos de Moya, chocolatinas Tirma, Clipper, por supuesto de fresa, y algún enyesque de pan con chorizo de Teror. ¡No faltó de ná, cristiano!

Por último, se hizo entrega de los premios a los alumnos mejores ataviados con nuestros trajes típicos y se creó un ambiente de jarana y de enrale sano. ¡Nos fuimos de parranda y de belingo!

En un mundo cada vez más global, en el que las diferencias se difuminan, resulta esencial destacar nuestra singularidad y estar orgullosos de ser canarios.

Profesor de Francés de E.S.O.

SONRISAS Y LÁGRIMAS

El pasado 9 de junio los alumnos de 4º de la ESO celebramos el acto finalista, donde los sentimientos estuvieron a flor de piel y la nostalgia y la emoción invadieron el ambiente. Queremos agradecer a todos los que formaron parte y colaboraron en la preparación de este acto que significó un cierre de etapa para todos nosotros. Nos despedimos del que ha sido nuestro segundo hogar durante estos últimos trece años, donde hemos ido creciendo y construyendo un camino juntos. Hemos aprendido, reído, nos hemos enfadado, pero, sobre todo, hemos disfrutado y vivido momentos y experiencias inolvidables.

Somos conscientes de que forma parte de la existencia el hecho de cambiar de etapas, pero aun así sentimos que un pedacito nuestro quedará para siempre en nuestro colegio. Ahora debemos tomar una barca que nos llevará a unas orillas desconocidas pero ansiadas y soñadas en las cuales habrá días espléndidos de sol y días de tormenta. Nos llevamos en el recuerdo rostros, momentos, vivencias, experiencias... Pero sobre todo, una forma de vivir, sentir y SERVIR a nuestra sociedad. Esto no es un adiós, es un hasta luego. Finalizar nuestra secundaria servirá para ayudarnos a saber el lugar que queremos ocupar en el mundo.

E.C.D. - 4º E.S.O. C

LA SALLE EN SECUNDARIA

El tercer trimestre y el mes de mayo está marcado, sin duda, por el día de La Salle.

Días antes del colegio se engalana y toda la comunidad educativa se prepara para la gran semana, porque algo tan especial no se puede celebrar sólo en un día. Este año, todas las reflexiones de la mañana estuvieron guiadas por Pastoral y nos fueron dando pistas de cómo fue la vida de San Juan Bautista de La Salle. El martes y el jueves por la tarde estuvimos en el patio realizando una yincana, juegos, competiciones deportivas... la clase ganadora se enfrentaría contra el equipo de "profes". Además, durante toda la semana pudimos disfrutar de los ensayos de la banda, esa melodía que nos erizó la piel el día de la procesión. En clase se respiraba un ambiente diferente; una combinación de alegría y emoción. Todos estos preparativos tendrían su fin el viernes, día en el que nos organizamos desde primera hora de la mañana. Salimos en procesión hacia la iglesia y pudimos disfrutar de una misa acompañada de cantos litúrgicos. Terminamos el día jugando en el patio, contribuyendo con la cantina de PROYDE y disfrutando juntos.

Profesora de Historia de E.S.O.



CONTACTA CON NOSOTROS

Dirección: c/ La Salle, nº27 - Arucas, 35400.

Teléfono: 928 60 00 66.

Correo electrónico del colegio: lasalle@lasallearucas.es

Correo electrónico del periódico: indivisa@lasallearucas.es